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LA VERDAD QUE LIBERA
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TÚ ERES EL CAUSANTE MAYOR, TÚ ERES LA CAUSA DE LAS CAUSAS, LAS CAUSAS DEL EFECTO ERES
TÚ,

[20120506] Amados míos, les bendigo en este momento y les amo, les llevo en el centro de mi SER,
y derramo esta energía viva, es para ti, pueblo bendito, es para ti, porque ésta misma energía que Yo
os derramo para ti, tú has de dársela a tu cuerpo, y has de sanear en tu alma para tu cuerpo y tu
cuerpo para ti. Si has venido con este deseo de encontrarte, de saber de ti, en dónde has estado, en
dónde estás y a partir de éste momento si vos tomas, tomas con respeto y decisión, entonces estarás
proyectando en el día venidero lo que serás en ese día. Hoy lo estás gestando, lo estás haciendo, te
estás transformando, háganlo, síganlo haciendo, porque vosotros para verme, no son con tus ojos
materiales, no son con estos ojos los cuales ves, tiene que ser con tu SER, con tu alma y tienes que
aceptarme que Soy una parte tuya que dejaste para hoy, me sacaste de tu SER, para que en este
tiempo Yo volviera, te volviera la vista, te volviera todo el entendimiento de ti. Ya que estando en
este mar, en este mundo, te perdiste, llegaste en el momento donde no te conocías, ni te conoces, y
hoy para éste momento me hicieron vosotros, para que Yo pudiera desatarte, abrir las puertas de tus
prisiones que hiciste por experimentar la vida.
Pues aquí estoy, mis bien amados, siempre he estado, siempre estaré, como hoy estoy en tu vida, en
tu corazón, en tu SER. Hoy te estás haciendo el compromiso contigo mismo de sanarte, de volver a
ti y de transformar tus cosas en donde la hiciste, la anduviste y estás viendo a dónde lleva cada acto,
cada forma de tu SER. El tiempo ha pasado, hubo el tiempo donde vosotros te creías el real y eras el
real, y vosotros como realidad hiciste lo irreal, pero solo para conocerte que tú eres el Creador de
tus formas, el Creador de tus entornos, de vuestro alrededor, y vuelves y quieres volver a tu
Mansión Divina, Espiritual. Hoy en este tiempo estás conociendo que todas, todas las enseñanzas,
todo lo físico, lo material ha salido del Espíritu, ha salido de vosotros mismos, y lo has plasmado,
hermanos míos. Como sabes eso os ha entrado la desesperación por querer restablecer vuestro
mundo, todavía no me refiero a este mundo, a este mundo tierra, te estoy hablando de tu mundo
interno, tu conciencia, tu alma, tu mente, y lo estás vosotros restableciendo en vuestra vida.
Toma la fuerza, créete que eres el poder, créete que eres todo, y que no hay nada ni nadie quien
pueda cambiarles, solo tú mismo estás cambiando. Y así todas las cosas de tu mundo tierra no
cambian por sí mismas, tiene que ser su patrón y ese patrón eres vosotros, hermanos míos, y lo vas a
transformar, le vas a dar otra vida como se la estás dando y así el gozo será en ti, vivirás en gozo,
estarás cantando por el darte cuenta de ti que eres el Creador de tus entornos, que tu entorno
cambia si tú decretas para ellos una vida nueva. Hermanos míos, es hora de practicar, es hora que
vosotros te practiques en ti lo que vos eres en tu SER, es hora de vosotros andar prendidos
buscándote a ti mismo, encontrándote y sabiendo que eres el Creador y estás cambiando a tus
entornos. Porque tus entornos te necesitan, porque tus hermanos te necesitan, porque este mundo
necesita que vosotros quites toda la carga, la transformes para que éste mundo se aliviane y haya
una vida. Esto será cuando vosotros te hayas decidido a ya no ser el mismo de antes como eras,
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hermano mío, para esto, tiene que salir de vosotros la mansedad, la humildad, el amor. Tiene que
surgir delante de ti esto, para que así, esto sea lo que camine, esto sea tu creación y todo sea
cambiado por ti. Entonces ya sabes qué hacer, para cambiar las cosas es necesario conocerte,
conocerte a ti mismo, saber que eres el autor de todos tus entornos.
Y estas aquí y estás conmigo, Yo os continúo con vosotros, porque lo que vosotros ves, como ya has
andado mucho, Yo os te digo, es el comienzo de tu vida, es el comienzo de ti, éste es tu comienzo,
ayer no fue, éste es el comienzo, el nuevo comienzo de tu vida para poder estar en este mundo y
poder adornarlo, cambiar todo lo que está en este mundo. Porque este mundo ha pasado su
sufrimiento, sus pruebas, ha pasado tantas cosas que vosotros lo sabes y porque vosotros solamente
estás acostumbrado a ver los efectos, efectos como, os digo, han visto temblores, han visto
terremotos, han visto ciclones, huracanes, han visto guerras, han visto todo lo cruel. Son los efectos
de vosotros mismos, porque VOSOTROS ERES LA CAUSA, LA CAUSA DE LAS CAUSAS, mis bien
amados. Y vosotros buscas aniquilar el efecto y es fugaz, ese efecto es fugaz, porque lo quieres
derrotar y nunca podrás, porque eso eres tú mismo el que tienes que vencerte y tienes que creer que
quieres otra vida, otra vida diferente, entonces de eso sembrarás y ya no existirá lo otro, no existirá,
mis bien amados. Entonces la vida será diferente a la que hoy está viviendo cada uno de vosotros,
porque vosotros están viviendo unas formas, formas que vosotros tendrás que darte cuenta dónde
estás, a qué os conduce aquello, y entonces cuando os te des cuenta, estás saliendo de las prisiones
donde vosotros estás encerrados.
Hermanos, vosotros hiciste la desobediencia, hiciste el no poder, vosotros hiciste las enfermedades,
hiciste todo lo que ven tus ojos materiales, los hiciste. Así la vida, esa vida pasada, los hombres te
enseñaron a verla de una forma que no es lo positivo en vuestra vida, porque te separan de aquello,
y porque te dicen que otro fue el que vino a hacer lo que estás viviendo, y esto, Yo te digo, amados
míos, tú lo has hecho en todos vuestros tiempos, y si vosotros no recuerdas, simplemente el
recuerdo no viene cuando tú no aceptas que has vivido siempre, que eres eterno y que vives una
etapa en cuerpo y sin cuerpo y la vida va, pero si vosotros no has estado con ésta comprensión total
de ti, te vuelves un vagabundo y entonces está todo contra ti. Es por eso que Yo te vengo a decir,
hoy estás en tu preciso momento, hermanos míos, están es su preciso momento de descubrirse a sí
mismo y empezar a darle cambio a todas vuestras creaciones. Vuestras creaciones están gimiendo,
están llorando, están pidiendo el cambio de su Creador, si no lo hacen vosotros, seguirán siendo
Creadores, Creadores de maldad, Creadores de prepotencias, Creadores de desigualdades, Creadores
vanos, y tu creación así ha vivido y seguirá viviendo si vosotros no haces lo conveniente para ellos.
Es por eso que os les digo, estás parado en un buen tiempo, solamente síguelo creyendo y SIGUE
ACEPTANDO QUE TÚ ERES EL CREADOR DE TODA TU EXISTENCIA, DE TODAS LAS COSAS QUE
HAYA, QUE ESTÉN PASANDO EN TU VIDA, TÚ ERES EL CAUSANTE MAYOR, TÚ ERES LA CAUSA DE
LAS CAUSAS, LAS CAUSAS DEL EFECTO ERES TÚ, mis bien amados. Hoy cámbialo todo, vosotros
podéis cambiarlo porque tenéis el poder, solamente hoy lo tienen invertido, ese poder está invertido
en el lado contrario, solo diciendo no puedo, no hay nada, hay enfermedades, no hay riquezas. Solo
están trabajando en ese lado, y no se hace esperar tu magia, y esa es la magia. Pues es el momento
de cambiarlos, a las enfermedades terribles conviértelas en salud, a la pobreza conviértela a su
mundo original que es la opulencia divina. Todo lo has cambiado vosotros, hoy te digo, ¿quieres ver
algo nuevo? Edifícalo, porque tienes el poder, eres Dios, un Dios actuando como lo has sido
siempre, pero hoy conviértelo, así como estás convirtiendo ciertas cosas dentro de ti, pues sigan
convirtiendo, hermanos míos, sigan convirtiendo.
Una vez que hayas aprendido, que hayas reconocido que eres tú el Creador, entonces a raíz de ese
momento comienza a servir a tus hermanos, a servir a tus hijos y empieza a hacer una nueva vida,
como la etapa que vosotros esperan para los años venideros, pero esos años no serán sin que
vosotros hagas lo conveniente hoy, sí, habrá vida diferente, pero esto es tuyo. Quiero decirles que si
vosotros se disponen a cambiar sus alrededores, éste mundo estará cambiado. Vuelvan a sí, vuelvan
en sí, están conmigo y Yo estoy derramando ésta palabra que es tuya, no la traigo, la saco del fondo
de tú SER, porque allí está todo guardado, ahí tienes todo, y lo único es sacarla de tú SER y hacerte
comprender que tú eres todo, que has hecho todo.
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Vosotros has jugado un papel haciendo el mal, separando el bien, partiéndolo en dos, entonces, en
tu vista se presentan dos caminos, el bien y el mal, pero esas dos cosas que ves han salido del SER
Superior que eres vosotros mismos. Y vosotros tienes la necesidad del amor, porque sabes que eres
trascendental, sabes que todas tus cosas también y te está surgiendo el amor divino y no quieres ver
a tus hijos perdidos en el mundo extraviados, quieres darle una nueva forma, ¡háganlo, hermanos!,
¡sigan haciendo! Porque esto es el reino divino. Todo aquel que se disponga a cambiar
conscientemente ha entrado al Reino y está formando un Reino para sus hijos, para sus creaciones,
para sus formas, las que están viviendo aquí a tu lado. Es por eso que Yo os digo a vosotros, para
vosotros hoy ya no es predicar Mi Palabra, no es predicar nada, es hacer, hacer todas las cosas,
cambiar. Pues, en verdad, primero, primero obsérvate y ve que vives de las cargas, vives del lado
opuesto y ves que tu prepotencia te hace estar en esa posición y que no te deja comprender que
vosotros lo posees todo y que no conoces del amor, no está lejos el amor, está cerca, en el interno
de tú SER.
Hermanos míos, en verdad, les digo, ámate, ámate para que puedas amar a tus hijos, se bondad
para que puedas dar bondad a tus hijos. Tus hijos de los cuales te digo, es cada creación negativa
como el odio, la venganza, los celos, el egoísmo, la envidia, es todos eso, esa es tu creación y ellos
necesitan cambios, pero ese cambio no llega sino de su Patrón, de su Dios y ese eres vosotros.
Hermanas, hermanos, tomen pues su posición de SER, y transformen cada parte vuestra, de vuestro
cuerpo y de todas las cosas, mis bien amados, es el momento, es la hora. Cuando vosotros se den
cuenta total, haya venido lo que vosotros habéis perdido como fundamento, entonces a partir de
ese momento verás a todas las cosas. Redímanse, redímanse, arrepiéntanse, arrepiéntanse, ¿cómo
habrán vosotros de encontrar la vida nueva? Transformando lo viejo en nuevo, lo sucio en limpio,
lo enfermo en sano, de ésta manera vivirás en ese Reino Divino, porque tú eres, lo has sido y lo
seguirás siendo.
Por lo tanto, Yo te digo, relájense, relájense todos y siéntanme si me desean, siéntanme, y si gustas
venir conmigo, Yo Soy la puerta abierta que jamás se cierra, cuando gustes venir, ya estás, mis bien
amados. Benditos sean vosotros, no dejen que la discordia, que el egoísmo, no dejen que esto les
forme en dualidad con la vida interior, sean exactamente como hoy, abiertos, dispuestos a acabar de
ver que tú eres el Hacedor de todas las cosas.
Hermanos míos, benditos sean, Yo hasta aquí por esta mente Yo les dejo, pero continúen allí en
Espíritu y Verdad en vosotros mismos, estense atentos a vosotros, estense atentos a cada reacción
que vosotros estás dando, para que nada pueda sorprenderles a vosotros en vuestro camino, mis
bien amados.
Yo les digo pues, hasta siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


